
第１１９回理事会議事録 

 

日   時  令和 2年 5月 22日（金）14:00～16:35 

場   所  ホフィスネット会議室（議長：金子 誠 会長、司会進行:倉重 一男 副会長） 

出 席 者  金子 誠、古賀 修、倉重 一男、末吉 桓寧、多田 有一郎、江里口 寛、筒井 俊之 

立川 雄一、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、藤 甲子郎、西村 象吾、野形 修一    

各理事                    荒津 惠次、永石 昇将 両監事 

事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

 

 

Ⅰ．審議事項 

                              

１．青年部入部の件【事後】（多田） 

 ・鳴海 賢治 氏（４３歳）…九州クリーン工業株式会社、専務取締役         承認。   

 

２．２０１９年度事業報告及び計算書類の件（多田） 

 ・２０１９年度事業報告については、各委員会及び部会から提出された報告内容で取り纏 

  め、総会資料に記載しているとおりとする。 

 ・２０１９年度計算書類については、監査報告書記載のとおり問題等ない。 

  また、公益社団法人の財務３基準である①収支相償 ②公益目的事業比率 ③遊休財産保 

有額の保有制限などの判定はクリアーしている。 

  ・２０１９年度の収支は１万円余の単年度黒字予算を組んでいたが、各所管において適正 

   な予算管理に努めたことと全協から各種補助金を受け取ることができ、５７万円余の黒 

字となった。                                 承認。 

  

 ３．令和２年度定時社員総会について（多田） 

  ・当初、５月２２日（金）に定時社員総会を開催する予定であったが、新型コロナウイル 

   ス感染症の影響により中止とした。今年度は規模を縮小し、表彰式と懇親会は中止にし 

   て総会のみを開催する方向で検討している。 

  ・案として、６月２２日（月）に福岡県中小企業振興センタービルの会議室で開催予定。 

  ・議長団は議長１名のみとし、議案は第１号議案から第３号議案までである。 

  ・福岡県建築物環境衛生功労者表彰、建築物環境衛生事業功労者表彰、建築物環境衛生事 

   業優良従事者表彰、常勤職員永年勤続者表彰の対象は総会資料に掲載している方々とす 

   る。なお、表彰式は実施しないので、後日、各々に対して表彰状の授与を行なう。 

・総会資料は各理事および監事へ事前にお送りしたが、もう一度、記載内容を確認してい 

ただきたい。                                  承認。 

   

 ４．新型コロナウイルス感染症の影響に伴う会員への支援について（倉重） 

    ・新型コロナウイルス感染症の影響に伴う会員への支援として、福岡県社会保険労務士会 

   に協力をいただき、雇用調整助成金の申請方法までの手続きについて手助けしていただ 

   く業務を検討致したい。 

  ・出席者から意見を伺い、会員からのニーズがどれだけあるかわからないので、先ずは緊 

   急アンケート調査を実施し、要望される会員に対して個別に対処することで検討するこ 

   とにした。                                  承認。 

   



           

 ５．人手不足実態調査の集計結果報告について（西村） 

   今回の調査は会員企業１４５社のうち９３社から回答（回答率６４．１％）をいただい 

   た。集計結果報告書の内容を確認していただき、誤字・脱字等の問題がなければ、この 

   内容にて全会員へ送付致したい。                          承認。 

                 

 ６．2020-2021年度ビルクリーニング技能検定委員候補者の推薦について【事後】（古賀） 

   現在、検定委員をしていただいている筒井俊之氏（㈱フジクリーン）、平井晋也氏（東福 

   互光㈱）、宮木英一氏（九州美装㈱）、出口秀成氏（㈱三信ビル管理）、野田耕司氏（㈱東 

   洋美装エスジー）の５名と、新たに田中廉氏（西日本管財㈱）、中村忍氏（テルウェル西 

   日本㈱ 九州支店)の２名を加えた７名を当協会から推薦致したい。          承認。 

   

 ７．令和２年度生活衛生事業功労者の厚生労働大臣表彰候補者の推薦について（多田） 

   西村象吾 氏〔㈱西村成美産業 代表取締役、理事歴１１年〕を推薦致したい。     承認。 

 

 ８．(一社)九州建築物環境センター代議員選任について（多田） 

   当初、７月９日（木）に宮崎市において同センターの定時総会が開催の予定であったが新 

   型コロナウイルス感染症の影響により、開催日と開催地を見直すことになった。６月１２ 

   日に開催される理事会で決定されるが、当協会からの代議員数は１４名と決定しているの 

   で、総務委員会と調査広報委員会から各３名、教育研修委員会と労働福祉委員会から各４ 

   名を選任することとした。                              承認。 

   

 ９．第１４回ビルメンテナンスこども絵画コンクール共催について【事後】（多田） 

      例年同様に、全協こども絵画コンクールに共催することとした。           承認。 

 

 １０．事務局職員の永年勤続表彰について（多田） 

    小田原職員が勤続年数１０年を迎えたので、就業規則の第４７条および第４８条に基 

    づき永年勤続表彰を致したい。                         承認。 

 

 １１．事務局職員の給与の件（多田） 

        事務局職員各自の基本給与額を見直し、富崎局長は５千円、杉村職員は４千円、小田 

    原職員は４千円のアップと致したい。                      承認。 

  

  １２．その他 

    渡辺理事より、毎年８月に実施している労働安全衛生大会の実施について相談があった。 

    新型コロナウイルス感染症が８月にどのような状況にあるか予測が立たないので、労働 

    安全衛生大会を無理に実施するのではなく、労働安全衛生大会に変わるものを検討して 

    みてはどうかと出席者から意見をいただいた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Ⅱ．報告事項 

 

 １．会長報告（金子） 

   次の３項目について報告があった。 

    （１）全協関係事項について 

    ・定時総会…7/上旬(徳島)中止→7/29(東京)縮小開催 

    ・2020年度予算(収支関係)…コロナ対応→当初 68百万の赤字収→最終 20百万の赤字 

    ・講習会、研修会等の中止、延期→フォローアップ・リガバリー計画：ｅ-Learning実施 

    ・感染症特別防疫体制(チーム)設立…本年度編成：2021講習会(資格認定) 

        ・各助成、支援、補償制度の説明…ビデオ説明会継続実施 

    ・対応資機材の供給…サージカルマスク１万枚→500枚×20社(福岡会員 2社) 

                  ：消毒剤、除菌水、防護服、手袋、デジタル体温計 

        ・現場向け「感染予防・熱中症対策」ポスター作製配布(6月中) 

  （２）九州地区関係事項について 

    ・ＱＥＣ定時総会…7/上旬(宮崎)中止→予定(本部)縮小開催：６月理事会調整 

    ・九州地区ＢＣ技能競技大会…９月長崎(佐世保)開催延期→年度内開催 

    ・九州地区所管…各法定、資格講習会の開催担保：ももちパレス(８月から長期休館) 

        ・外国人雇用保全に注力 

    ・コロナ対策…当該資金を予算計上し各委員会にて適確施策を実施 

→本部長提案：全協・感染症防疫業務体制⇔九州地区：並行立上げ(案) 

  （３）県協会関係事項について  

    ・定時社員総会…５月：緊急事態発令により延期→6/22(月)縮小開催 

    ・雇用維持支援…「雇用助成金制度」会員活用推進 

＝社労士会「助成金制度活用相談窓口」開設(６月末迄)：個別相談実施 

    ・[政治連盟共同] 

     官公施設休館・休場・休業等により契約料金減額要請への対処 

：政治連盟４地区への情報提供と個別相談運営 

 

 ２．正会員退会の件（多田） 

   平山商会株式会社〔令和２年３月３１日付にて退会〕 

   株式会社サン・メンテナンス〔令和２年３月３１日付にて退会〕 

 

３．２０１９年度監査報告（荒津） 

   監査実施日 令和２年４月８日（水） 

   適正に処理されており、問題および指摘等はなかった。 

      

４．教育研修委員会報告（筒井） 

  開催日時 令和２年４月９日（木）１４：００～１４：５５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ７名 

   議  題 １．２０１９年度の活動報告（案）について 

        ２．令和２年度の活動について 

          ①第１６回福岡県ビルクリーニング技能競技大会 

          ②令和２年度活動計画について 

        ３．その他 

          新型コロナウイルス感染症に係る情報提供の発信について 

 



 

５．雇用促進支援部会報告（立川） 

  開催日時 令和２年４月９日（木）１５：００～１５：３０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ９名 

   議  題 １．２０１９年度の活動報告（案）について 

        ２．令和２年度の活動について 

        ３．その他 

          ２月５日開催した雇用促進セミナーのアンケート集計結果報告 

 

６．調査広報委員会報告（野形） 

  開催日時 令和２年４月１４日（火）１４：００～１４：３０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ５名 

   議  題 １．２０１９年度の事業報告について 

        ２．今年度の事業活動について 

        ３．その他 

         ・全国協会から新型コロナウイルス感染症に係る情報提供が発信されており 

          当協会でもそれらの情報を適宜会員へ周知することにした。 

         ・ビルメンＦＵＫＵＯＫＡ５月号では雇用調整助成金に関する情報を主に掲 

          載することにした。 

           

 ７．環境管理部会報告（西村） 

  開催日時 令和２年４月１４日（火）１４：３５～１５：１０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ５名 

   議  題 １．２０１９年度の部会活動報告について 

        ２．令和２年度の部会運営について 

        ３．人手不足実態調査の集計結果報告について 

   

８．総務委員会報告（江里口） 

  開催日時 令和２年５月１３日（水）１４：００～１６：００ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ５名 

   議  題 １．青年部入部の件【事後】 

        ２．２０１９年度活動報告について 

        ３．２０１９年度収支報告について 

        ４．令和２年度定時社員総会について 

        ５．新型コロナウイルス感染症の影響に伴う会員への支援について 

        ６．令和２年度生活衛生事業功労者の厚生労働大臣表彰候補者の推薦について 

        ７．(一社)九州建築物環境センター代議員の選出について 

        ８．事務局職員の永年勤続表彰について 

        ９．その他 

          都市ビル環境の日部会活動報告を確認し、資料内容どおりで問題なく理事 

          会へ上程することとした。 

           

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 次回理事会は、６月２２日（月）１４時００分から福岡県中小企業振興センタービル 

にて開催予定。 

 

 

 以上で第１１９回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を 

作成し、会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

令和２年５月２２日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

       会 長  金 子  誠 

 

 

 

         監 事  荒 津  惠 次  

 

 

  

                     監 事  永 石  昇 将 

 


